



Pièces	3 Pièces
Superficie	57 m²
Référence	84529525
Prix	660 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Exclusivité Découvrez ce bien rare à Beaulieu sur Mer, proche de la plage de Grasseuil et de la Baie des Fourmies. Il offre une superficie de 60 m², agrémentée d'une rareté saisissante : une terrasse privative de 120 m², offrant un espace de vie extérieur incomparable. Dans un état impeccable, cet appartement est composé d'une entrée, d'un séjour lumineux avec une cuisine américaine, de deux chambres, une salle de douche et un toilette. Une large cave complète ce bien.

Exclusivity Discover this rare property in Beaulieu sur Mer, close to Grasseuil Beach and the Bay of Fourmies. It offers a surface area of 60 m², enhanced by a striking rarity: a private terrace of 120 m², providing an incomparable outdoor living space. In impeccable condition, this apartment comprises an entrance, a bright living room with an American kitchen, two bedrooms, a shower room, and a toilet. A large cellar completes this property.

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

